

令和7年5月8日発行

# たかくま

キャッチフレーズ 元気いっぱい笑顔いっぱい地域の宝  
高隈小学校 学校便り No.2

## 高隈お助け十字隊、見参！！

水本 賢一



高隈小学校は、青少年赤十字登録校です。青少年赤十字は実践目標として、「人道」の原則を達成するために、「健康・安全」「奉仕」「国際理解・親善」という3つの目標を掲げています。また、子どもたちの自主性、主体性を育むために「気づき」「考え」「実行する」という3つ

の態度目標を掲げています。子どもたちは、「気づき」「考え」「実行する」を合い言葉に、困っている人を助けたり、みんなのためになることに進んで取り組んだりしています。4月21日(月)の青少年赤十字登録式では、1年生の夢葉さんと豊久さん、3年生の七葉さんと4年生の陽夢さんを新たに迎え、加盟校としての意義を確認しました。

夏のプール開きを前にプール掃除の時期となりました。3年前に本校に赴任したときに、保護者から戸数も減ってプール掃除が毎年大変だと話があったため、学校でできることはやっておきたいという気持ちで事前に床掃除を始めました。1年目は一人でやっていたのですが、昨年度から子どもたちが、『「気づき考

え実行する」のボランティアです。』と言って手伝ってくれています。今年度も、有志7名がプール掃除にボランティアで取り組んでくれました。私がプール掃除をしていることに気づくと、「手伝ってもいいですか。」とやる気満々で来てくれました。青少年赤十字の精神で、気づき、考え、実行できる子どもたちの姿に、胸が熱くなりました。集まった子どもたちは、自分たちを「お助け十字隊」と命名しました。「みんな、すばらしいね。」と言うと、お助け十字隊リーダーの田淵心海さんが、「校長先生も一人で頑張ってますごいんです。」と、心温まる言葉を返してくれました。助けられた人の心も温かくする「高隈お助け十字隊」のこれからの活躍が楽しみです。



## 1年生を迎える会

4月14日(月)、1年生を迎える会を実施しました。1年生2名を上級生12名が歓迎しました。体育館で2年生から6年生が1年生への気持ちをこもった出し物等を披露しました。



## 不審者対応避難訓練

5月7日(水)、不審者対応避難訓練を実施しました。鹿屋警察署の刑事さんと高隈駐在所の河口さんに講師として来ていただきました。子どもたちは、学校に不審者が侵入しそうだという緊急訓練放送を聞いた後、図書室に担任の引率で避難しました。その後、体育館に移動して、不審者に声をかけられたときの対応や駐在所の河口さんに不審者の特徴を話す訓練を行いました。どの子も真剣に取り組んでいました。

一人でさびしい場所に行かないことや登校は午前7時45分から午前8時までの間にまとまって来ることなどを再確認しました。



## ☆6月の行事予定☆

- 2日(月) 児童集会
- 4日(水) 歯っぴい教室
- 7日(土)～13日(金) 家庭学習強調週間
- 14日(土) 土曜授業 田植え
- 17日(火) 児童総会
- 19日(木) 授業参観 学校保健委員会  
5・6年救命救急講習
- 23日(月) 3・4年研究授業  
親と子の20分間読書の日
- 30日(月) 全校集会

※ 5月30日(金)から、水泳指導が始まります。

